

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

内田えつし県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

液状化で被害被った浦安市

6月県議会一般質問 浦安市特集



6月県議会一般質問で、震災復旧対策について
県の取り組みを聞く内田悦嗣県議

河川や海岸護岸 損壊被害7カ所

東日本大震災による地盤液状化で大きな被害を受けた浦安市選出の内田悦嗣県議(2期)は、6月県議会の一般質問で、復旧に向けた県の取り組みを質し、要望を行いました。震災で多くの市民が帰宅できなくなりましたが、これに伴い、保護者が迎えにこられず、保育園などに宿泊した児童が約540人に上ったことが質疑の中で明らかになりました。内田県議の質問と県担当者の答弁を特集します。

内田議員 東日本大震災
によって、わが千葉県も大きな被害を受けた。私の地

元浦安市も液状化によって
ライフルは寸断され、
道路は噴出した土砂で埋ま

一級河川境川の護岸については、液状化による被災であることから、基礎に鋼矢板を打ち込み、側方流動を抑える対策を講じた復旧を行います。また、一級河川見明川は、液状化ではな

県土整備部長 一級河川

境川及び見明川では、4カ所で護岸倒壊などの被害が発生しており、被害額は約8億円となっています。

一級河川境川の護岸については、液状化による被災であることから、基礎に鋼矢板を打ち込み、側方流動を抑える対策を講じた復旧を行います。また、一級河川見明川は、液状化ではな

り、河川海岸の護岸は損傷するなど大きな被害を受けている。震災から3カ月が経過し、ライフルなど応急的な復旧はしたもの、今後、復興までその道のりは長いものとなることが予想される。

そこでうかがうが、浦安市の河川と海岸の護岸の被害状況はどうか。また、復旧工事の内容、スケジュールなどになっているのか。

市内の出地区の護岸について

では、液状化による被災で

あることから、地盤改良による液状化対策を講じた復旧を行い、また、舞浜地区

については、地震の揺れによ

く地震の揺れによって、護

岸が破損したことから、原形に復旧します。

浦安海岸の日の出地区や舞浜地区については、3カ所で護岸損壊などの被害が発生しており、被害額は約6億円となっています。

日の出地区的護岸について

では、液状化による被災で

あることから、地盤改良による液状化対策を講じた復旧を行い、また、舞浜地区

については、地震の揺

